

El Inquisidor

Realizan una oportuna “Jornada por la paz”.

Cierre de calles por la instalación del comercio para el “Día de Reyes”.

Imparable, la violencia en Acámbaro en los últimos 3 años.

A partir del 1 de enero, Claudia “La Pollita” Silva ya cobra salario.

HOLA MIS AMIGOS.- A raíz de la pandemia, las farmacéuticas hacen su “agosto”, qué barbaridad!!!, miren: Las ganancias de estas empresas transnacionales han crecido en un 50% durante los dos años del coronavirus, lo que ha representado un ingreso de más de 350 mil millones de dólares. Y eso, en tan sólo seis de estos “changarros”, entre ellos, BionTech, Moderna, Novavax y Pfizer. Son las farmacéuticas que de acuerdo con las investigaciones médicas, disponen de las vacunas y las distribuyen a nivel internacional. La pandemia para ellas -como diría el Presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador-, les “vino como anillo al dedo”. Todo lo que es de vacunas pasa o transita por ellas, incluso recibiendo recursos públicos para la investigación, no pues!!!. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que dicen “verdades a medias” y “medias verdades”, gachos!!!:

1.- Realizan una oportuna “Jornada por la paz”.- El día primero de enero, en el inicio del 2022, la Parroquia de “San Francisco de Asís” que tiene a su cargo Fray Javier Gordillo, llevó a cabo una “Jornada por la paz”, qué bien!!!. Incluso una procesión y una eucaristía, excelente!!!. En la homilía y ante la feligresía asistente, Gordillo Arellano remarcó que el evento es para pedir paz porque no la hay, claro!!!. Y con base en ello, exhortó a la sociedad a estar unida, a fortalecer el vínculo familiar y a orar, esperando que la Virgen María como intercesora de los acambarenses, ayude a resolver el problema de la violencia que a todos afecta. Esta última sin embargo, no es exclusiva de la inseguridad pública, sino que se manifiesta de diferentes maneras al interior de las familias y el trabajo. Es generalizada. Fray Javier Gordillo anunció que esta “Jornada por la paz” se hará cada año a instancias del Papa Francisco, lo que debe servir para contribuir a que los feligreses, en el ámbito de su competencia, sean todos “constructores de paz”. Ojalá!.

2.- Cierre de calles por la instalación del comercio para el “Día de Reyes”.- El centro histórico de Acámbaro, ese que era la parte esencial para que la localidad fuera un “Pueblo Mágico” en el 2018, jajaja, quedó bloqueado este año una vez más por el comercio del llamado “Día de Reyes” o del “6 de Enero”. Fácil hay más de mil vendedores de “mercancía y media” que ocupan las calles de Hidalgo, entre Aldama-Ocampo y la Allende; Pino Suárez, entre Madero y la Hidalgo; Guerrero, entre Hidalgo y Primero de Mayo y la Abasolo entre Hidalgo y la Morelos. De hecho, es el perímetro utilizado anualmente para la venta de juguetes, lo que se combina ahora también en este 2022 con la instalación de los artesanos en la ‘plancha’ de la plaza Hidalgo, ooorale!!!. Por todo ello, lejos del gran caos vial que propicia el bloqueo entre la noche del 3 y la madrugada del 6 de enero, es de esperar que el ingreso económico a

la Tesorería sea entre unos 8 y 10 millones de pesos. Desde luego que hay que esperar la cifra oficial, pero de cualquier manera no será menor. Es un dinero que permitirá atender algunos “compromisos” de inicio de año como el pago de los pasivos o deuda y los finiquitos del personal ‘despedido’ entre octubre y diciembre pasados. En su momento, ni antes ni después, ya tendremos el ingreso real por la instalación del ambulante. Ya lo tendremos!.

3.- Imparable, la violencia en Acámbaro en los últimos 3 años.- En la evaluación de la inseguridad pública a nivel municipal que hizo el Periódico Digital “El Ciudadano”, con motivo del fin del 2021, la estadística revela que en los últimos 3 años y 3 meses, en el municipio hubo más de 570 homicidios, qué barbaridad!!!. Tan sólo el mismo 2021 cerró con 110 asesinatos en la cifra actualizada, luego de que entre octubre y diciembre hubo 47 (en octubre 7; 27 en noviembre y 24 en diciembre). Es el saldo de sólo tres meses que coincide con el nuevo Gobierno Municipal del período 2021-2024. En el desglose de la estadística, es de agregar que en el 2020 se registraron más de 250 homicidios, incluyendo la ubicación de restos humanos en fosas clandestinas. De este dato, 160 fueron ‘directos’, es decir, sin que las víctimas fueran localizadas en fosas. A su vez, en el 2019 hubo 180 crímenes dolosos y 31 entre los meses previos de octubre y diciembre de 2018. Así, en lo global desde octubre del 2018 hasta diciembre de 2021 – al cabo de 3 años y 3 meses, como se cita-, el número de víctimas por la inseguridad pública es de más de 570. De los asesinatos, más del 96% no han tenido un esclarecimiento o han sido objeto de impunidad y las autoridades de los tres niveles de gobierno –Federación, Estado y Municipio-, ocultan las cifras reales para informar únicamente de las “oficiales”. La inseguridad pública seguramente continuará y por ello, es que la iglesia católica organizó la “Jornada por la paz”. Increíble, pero cierto. Lo peor, es que el heroico y sufrido pueblo de Acámbaro es el rehén del conflicto que libran entre sí los grupos delincuenciales, toda vez que son parte de una guerra que inició con el entonces Presidente Felipe Calderón en el 2006. Increíble, pero cierto!.

4.- A partir del 1 de enero, Claudia “La Pollita” Silva ya cobra salario.- Desde el 1 de enero, Claudia “La Pollita” Silva comenzó a cobrar su salario como Alcaldesa, ooraale!!!. No tuvo ingresos entre octubre y diciembre de 2021, tal y como lo anunció en una entrevista para el Noticiero Digital “El Ciudadano”. La precaria situación financiera de la Tesorería Municipal la obligó a asumir esta decisión, lo que se reconoce. No obstante, el ingreso mensual está determinado por el Congreso del Estado de Guanajuato y sería menor a los 80 mil pesos. No ganará ni más ni menos, sino lo que consigna el Congreso. De esta manera, se apegó a una conducta aceptable, en contraposición a lo que percibía al mes el gavilán del Jerry Alcántar en el período 2015-2018, quien llegó a ganar hasta 120 mil pesos. El gavilán nunca aceptó la recomendación del Congreso estatal y hasta en contra de lo que él mismo propuso en campaña para que se redujera el sueldo. Esto nunca sucedió. Mintió y eso fue el principio del fin de un trienio fallido que terminó aborrecido por el pueblo. Ahora, Claudia “La Pollita” Silva no cobró durante tres meses, sin que lo anunciara en campaña. Nunca antes, un Alcalde había dejado de cobrar; se reducían el sueldo, pero no dejaban de cobrar. “La Pollita” lo hizo y eso para algunos, es predicar con el ejemplo. Bien!!!.

Para concluir con el tema de las ganancias de las farmacéuticas a propósito de las investigaciones y venta de vacunas contra el COVID-19, es de mencionar que hoy esas transnacionales son más ricas que hace dos años, sobre todo por la asignación de recursos públicos. En México, tan sólo por la compra de vacunas, el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador anunció el pasado 21 de diciembre que se han pagado 1 mil 626 millones de dólares en la adquisición de las dosis, esto es, para disponer a la fecha de cerca de 200 millones de vacunas. El gasto no es menor, pero en otras condiciones -si en la Presidencia de la República estuviera el PRI o el PAN, por ejemplo-, la suma sería mayor y en su caso, se hubiera aprobado una “línea de crédito” ante el Fondo Monetario Internacional (FMI), el Banco Mundial o el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). La inversión reportada está dentro de los parámetros ‘normales’ para la dimensión que representa el problema sanitario. En los próximos meses, las farmacéuticas todavía se harán más ricas para “atender” a los países que puedan pagarles; no así, a aquellos de las regiones de África, Asia u Oceanía que no disponen de dinero para cubrir los elevados costos por las vacunas. Las ganancias pues, son la “otra cara” de estas empresas que sólo denotan el lado oscuro del capitalismo salvaje, también denominado neoliberalismo. Feas!!!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, ahí se ven. Suerte y hasta la próxima. ¡Feliz Año 2022!.